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Às nove horas do dia 04 de agosto de dois mil e vinte dois, iniciou-se de forma 1 

presencial, na Sala de Reuniões do DMAI do Centro Campus “Prof. Alberto Carvalho”, 2 

da Universidade Federal de Sergipe, no município de Itabaiana – Sergipe, coma 3 

presença dos Conselheiros; Rafael Neves Almeida, Alejandro Caicedo5 Roque, Éder 4 

Mateus de Souza, Fábio Lima Santos, Marta Élid Amorim Mateus, Ricardo Nicasso 5 

Benito, Teresa Cristina Etcheverria, Viviane de Jesus Lisboa Aquino, Wagner Ferreira 6 

dos Santos e o Representante Discente Marcos Vinícius Pinto de Oliveira .Estiveram 7 

ausentes Mônica Andrade Modesto (DEDI) e a representante discente Luciana Andrade 8 

de Lima. O senhor presidente do colegiado iniciou a reunião colocando a pauta em 9 

discussão, foi sugerido a retirada do Item 8: apreciação do parecer do processo do 10 

discente do curso de Sistema da Informação Luíz Souza Neri, solicitando equivalência 11 

de disciplina, o qual foi notificado que, por este não ser aluno do curso de matemática, 12 

apenas receberá um parecer consultivo referente a sua solicitação. Ato contínuo, a pauta 13 

foi posta em votação e os conselheiros votaram a favor da retirada do item 8, fazendo-se 14 

assim por remanejar os demais pontos de pauta. Primeiro ponto: informes. O 15 

professor Alejandro notificou que a quantidade de 5 monitores, os quais estão 16 

remanejados entre os turnos manhã e tarde, onde está à procura de horário para todos. O 17 

professor Éder Mateus relatou que uma monitora de vetores está prestando serviço no 18 

período da manhã, mas para que os discentes do curso de física também possam vir a 19 

usufruir da monitoria, está em debate a mudança de horário, o qual está sendo cogitado 20 

o horário das 17:00hs às 19:00hs, também relatou-se que um aluno bolsista do apoio 21 

pedagógico está se disponibilizando a ficar na sexta no período noturno, o qual será 22 

orientado a ficar como monitor da disciplina de vetores, na condição de monitor 23 

voluntário. O professor Fábio Lima Santos relatou que conseguiu uma bolsa de 24 

monitoria de Cálculo I e o primeiro candidato está com uma pendência, a qual se não 25 

for resolvida em tempo hábil, o segundo colocado irá preencher a vaga. Também foi 26 

relatado pela professora Marta Élid notificou que no ciclo de palestras terá um 27 

palestrante externo chamado Rodrigo o qual palestraria na segunda-feira, dia oito de 28 

agosto. Também foi salientado que houve palestras em semana anterior nas quais 29 

palestrantes de outras áreas apresentaram-se, onde vários ouvintes eram do curso de 30 

matemática, mostrando assim uma diversificação positiva. O professor Rafael salientou 31 

sobre o PDP, onde notificou que cada ação deve ser preenchida uma de cada vez, onde 32 
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deve ser preenchida até o dia oito de agosto. Segundo ponto: Aprovação da ata da 3ª 33 

reunião ordinária, ata da 1ª reunião extraordinária e ata da 2ª reunião 34 

extraordinária. O presidente Rafael neves iniciou o ponto de pauta notificando uma 35 

retificação referente a ata da 2ª reunião extraordinária onde fala-se sobre a demanda da 36 

disciplina estruturas algébricas II, a qual na verdade era estruturas algébricas I, corrigido 37 

pela professora Viviane. Após a correção, foi colocada em votação a aprovação das atas, 38 

e não havendo manifestações contrárias, foram colocadas em votação e as atas foram 39 

aprovadas deforma unânime. Terceiro ponto: Solicitação de turma de ensino 40 

individual da discente Jenyffer. Relatou-se que a discente Jhennifer solicitou a turma 41 

de ensino individual, referente a disciplina matemática para o ensino fundamental, por 42 

conta de que a mesma está matriculada na disciplina de cálculo numérico no mesmo 43 

horário da disciplina solicitada, caso seja aprovada a solicitação, o professor Mateus se 44 

dispôs a lecionar a disciplina. Foi colocada em discussão a solicitação e não, havendo 45 

manifestações contrárias, foram colocadas em votação. Foi aprovada de forma unânime. 46 

Quarto ponto: Apresentação da proposta de regularização dos ingressos. O 47 

presidente do conselho iniciou o ponto concedendo a palavra ao professor Éder iniciou 48 

tal ponto relembrando a ideia de trazer a entrada do segundo ponto para o primeiro 49 

ponto, para que este possa diminuir o tempo do aluno ocioso para o ingresso ao curso. 50 

Tal demora pode levar a diminuir a quantidade de alunos no curso de matemática, o 51 

professor Éder explicou possíveis formas de como inserir tal ação dentro do curso de 52 

matemática, para que se possa realizar tal proposta para que se possa ter uma ideia de 53 

como será o impacto de tal possível mudança não somente no curso de matemática, bem 54 

como nos demais cursos, seja na parte de disciplinas, bem como também no quesito de 55 

espaço físico, sobrecarga de disciplinas por parte de alguns professores. Depois de 56 

algumas deliberações, ficou acordado a princípio o acréscimo de disciplinas necessárias 57 

para que possa ocorrer a regularização do curso de matemática, foi colocada em votação 58 

e não havendo manifestações contrárias, foi aprovado de forma unânime. Quinto 59 

ponto: Apreciação do parecer do processo do discente Rafael da Cruz Lima 60 

referente a atividades complementares. O presidente Rafael passou apalavra para o 61 

professor Wagner Ferreira Santos que foi relator do processo, o qual notificou que o 62 

aluno requerente apresentou comprovações nas quais o discente havia obtido a 63 

quantidade de carga horária suficiente para que esta possa vir a ser vinculada nas 64 
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atividades complementares do mesmo, no qual o professor Wagner após o seu relato, 65 

deu o seu parecer favorável. Ato contínuo o presidente colocou o parecer em discussão 66 

e, não havendo, colocou em votação. Não havendo manifestações contrárias, foi 67 

aprovado deforma unânime. Sexto ponto: Apreciação do parecer do processo do 68 

discente José Diego Góis Barreto referente ao aproveitamento ou de componentes 69 

curriculares ou equivalência de disciplinas. O presidente passou a palavra para o 70 

relator do processo, o docente Éder Mateus, o mesmo notificou que o discente 71 

solicitante passou em momento anterior em outros cursos, os quais alguns componentes 72 

curriculares julga estarem coerentes com o curso da matemática as quais são Cálculo IV 73 

com Equações Diferenciais Ordinárias (EDO) – MAT0022, Estágio Supervisionado em 74 

Ensino de Matemática – MAT0111 com Estágio Supervisionado em Ensino de 75 

Matemática –MAT0070 e Estática, Metrologia, Desenho Técnico e Engenharia 76 

Econômica como eletivas e a equivalência de Laboratório de Física I, a qual esta será 77 

enviada para o departamento de física para análise. O professor Éder deu o seu parecer 78 

favorável referente Cálculo IV com Equações Diferenciais Ordinárias (EDO) – 79 

MAT0022, ao passo que as ementas e a carga horária das mesmas são compatíveis, bem 80 

como também deu o seu parecer favorável a Estágio Supervisionado em Ensino de 81 

Matemática – MAT0111com Estágio Supervisionado em Ensino de Matemática – 82 

MAT0070, o qual o discente já havia feito a disciplina de forma inicial no Centro 83 

Campus Alberto Carvalho, no que se refere as disciplinas Estática, Metrologia, Desenho 84 

Técnico e Engenharia Econômica como eletivas, o professor Éder também deu o seu 85 

parecer favorável, vista que o discente tem total liberdade de cursar as disciplinas 86 

eletivas que o mesmo venha a querer, foi posto em discussão, não havendo., foi posto 87 

em votação que sem manifestações contrárias, foi aprovado de forma unânime. Sétimo 88 

ponto: Apreciação do parecer do processo da discente Joyce Rezende Santos 89 

referente ao aproveitamento de componentes curriculares ou equivalência de 90 

disciplinas. O presidente passou a palavra para o Docente Fábio Lima Santos que 91 

relatou que a requerente solicita equivalência da disciplina Equações Diferenciais 92 

Ordinárias (EDO) – MAT0022, ao passo que a mesma possui em seu histórico a 93 

disciplina Equações Diferenciais I – MAT0155 com a carga horária de 60 horas, porém 94 

a disciplina Equações Diferenciais Ordinárias (EDO) –MAT0022 possui uma carga 95 

horária de 90 horas, na qual a carga horária encontra-se incompatível, não cumprindo o 96 
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artigo 117 da resolução 14 / 2015 do CONEPE, em vista disso, o docente Fábio deu o 97 

seu parecer desfavorável ao processo da discente Joyce. Foi posto em discussão, não 98 

havendo manifestações contrárias, foi aprovado de forma unânime. Oitavo ponto: 99 

Apreciação do parecer do processo da discente Beatriz Oliveira dos Santos 100 

referente a atividades complementares. O presidente passou apalavra para o Docente 101 

Alejandro Caicedo Roque que relatou que a requerente apresentou documentos que 102 

comprovam a participação da discente em atividades as quais podem ser inseridas na 103 

disciplina atividades complementares, o professor Alejandro deu o seu parecer 104 

favorável ao processo da discente Beatriz. Foi posto em discussão, e, em seguida, posto 105 

em votação, não havendo manifestações contrárias, foi aprovado de forma unânime. 106 

Nono ponto: O que ocorrer. O presidente abriu esse ponto de pauta sobre um processo 107 

de equivalência de um discente do curso de Sistemas de Informação, que estava em 108 

consulta se tal solicitação seja validada, ao passo que as disciplinas solicitadas teriam 109 

sido cursadas a mais de dez anos, a princípio está em debate sobre qual impacto o tempo 110 

que as disciplinas foram cursadas ocorreriam no curso do discente, no qual os 111 

conselheiros presentes apresentaram as suas opiniões e pontos de vistas sobre o assunto 112 

em questão. Nada mais havendo a constar tratar, o presidente do conselho, o professor 113 

Rafael Neves Almeida, agradeceu aos demais o comparecimento, declarando encerrada 114 

reunião, e para constar, eu Tayná Menezes Lima, lavrei a presente ata, que depois de 115 

lida e aprovada será assinada pelos presentes. “Campus prof. Alberto Carvalho”, quatro 116 

de agosto de dois mil e vinte  dois. 117 


